

## Incendios

En industrias, bosques y selvas han tenido lugar incendios ocasionados por el hombre que no cumple con las normas de seguridad de dichos lugares o que simplemente son víctimas de un accidente que termina perjudicando al medio. Las consecuencias son varias y dependen de la magnitud del fuego y del área que se vea perjudicada.

### UN CASO ACTUAL: LOS KOALAS EN PELIGRO DE EXTINCIÓN

*El Koala es un mamífero marsupial arborícola que habita en el este Australia. Habitualmente se los ve en los árboles eucaliptus típicos de los paisajes tropicales. Son amigables, de aspecto cariñoso, se asemejan a un oso de peluche.*

*Se alimentan de hojas de eucaliptus por lo que un bosque sólo le puede dar alimento a un cierto número de ellos. Por lo tanto, mueren fácilmente cuando su hábitat es destruido producto de los procesos de urbanización o cualquier otro factor.*



*El pelaje de estos animales es muy atractivo para el hombre, es de color marrón o gris platinado. En consecuencia, existen muchos cazadores que van tras ellos para comercializar su piel.*

*Estas son las principales causas que han llevado al koala al estado de peligro de extinción. Actualmente están bajo protección pero aun así son alrededor de 4.000 koalas los que mueren cada año en manos de los hombres.*

*Otras de las causas que alientan su desaparición son: los accidentes automovilísticos, ataques de perros y gatos, incendios y diversas molestias causadas por el hombre.*

